



La déflation menace-t-elle l'Europe ?

La zone euro est aujourd'hui au bord de la déflation. En Grèce, en Espagne, en Italie ou au Portugal, les prix reculent tandis que le niveau très élevé du chômage exerce une pression à la baisse sur les salaires. En Allemagne, la progression des salaires semble ralentir. Et dans toute la zone, la croissance économique est à l'arrêt.

Comment en est-on arrivé là ? Pourquoi la déflation est-elle tant redoutée ? Peut-on l'éviter ? Quels sont les précédents historiques ? L'économiste américain Paul Krugman a-t-il raison de parler de « japonisation de la zone euro » ?

Pour répondre à ces questions...

dans le cadre des **Rencontres mensuelles des « atterrés »**, nous organisons une conférence-débat, le :

Mardi 18 novembre de 19h à 21h

Université Paris-Diderot,

16 rue Françoise Dolto, Paris 13^e.

Halle aux farines, amphi 7C, 3^e étage, hall C, escalier C1/C2.

[Plan d'accès ici.](#)

RER/Métro : Bibliothèque François-Mitterrand.

Bus : 89, 62, 64, 325

Avec

Philippe Lége (CRIISEA) : Histoire et théories des processus déflationnistes

Evelyne Dourille-Feer (CEPII) : Les enseignements de la déflation japonaise

Henri Sterdyniak (OFCE) : La déflation européenne est-elle inéluctable ?

Le débat sera introduit par David Cayla (Les Économistes Atterrés)

D'ici là, retrouvez nos analyses et positions sur le sujet dans les chroniques et articles de notre site <http://atterres.org>.